

令和7年

12月号

シニアパーク便り

Yurlife

(株)ユアライフ

吾妻山も雪化粧を始め、冬の訪れを感じる毎日です。今年も早いもので残り一ヶ月を切りました。

皆様もデイサービスから見える山々を眺めては、「今日は真っ白だね～」と近くの席の方々とお話をされています。11月は、久しぶりに「おやつ作り」を行い、皆様にも生地を混ぜたり、裏返したりする作業を手伝っていただきました。出来たてのどら焼きの味は格別だったようで「美味しいね」と笑顔がこぼれています。先月末には「干し柿作り」もを行い、デイサービスの玄関先には今たくさん柿が吊るされています。「まだ渋いかな。早く食べたいね。」との言葉も聞かれていますので、柿の柔らかさを見ながらおやつでお出しする予定です。

12月もクリスマス会など様々なレクリエーションを予定していますので、ぜひ楽しみに御来所ください。インフルエンザや新型コロナウイルスも流行していますので、どうぞお体には気をつけてお過ごしください。

令和7年12月吉日 生活相談員 佐藤 麻紀



編集後記 ご要望・ご質問がございましたらお気軽にご連絡下さい。 ☆毎週 金曜日ブログ更新中です